

Premian el fomento de la lectura en las bibliotecas de Iurreta y Elorrio

Las bibliotecas de Iurreta y Elorrio han sido premiadas por el Ministerio de Cultura por sus proyectos de dinamización de la lectura entre los más jóvenes a lo largo de la presente campaña. En el caso del primero de estos municipios es el séptimo año consecutivo que logra el galardón y el segundo para Elorrio, tras tomar parte en la decimocuarta edición del concurso de proyectos de fomento de la lectura María Moliner, dirigida a los centros públicos de aquellas localidades con menos de 50.000 habitantes.

Cada centro premiado recibirá un lote de 200 libros, valorado en unos 3.000 euros, que pasarán a formar parte de sus colecciones permanentes. Este año, el jurado encargado de la selección ha valorado la claridad de los objetivos, la viabilidad del proyecto, la originalidad e innovación de las actividades y la eficacia de los recursos de las propuestas presentadas. En este sentido, Iurreta ha superado con nota los criterios exigidos y ha recibido, además, una mención especial por su calidad y sus buenas prácticas.

Entre los proyectos que ha presentado la biblioteca iurretarra destacan las visitas guiadas por sus instalaciones dirigidas a los centros escolares del municipio, las sesiones mensuales de cuentacuentos, la celebración del Día del Libro infantil y juvenil, el certamen de cuentos y bertsos y diversas actividades como la formación de clubes juveniles o el programa 'Desde el pecho a la palabra', dedicado a niños de entre 0 y 6 años.

Por otra parte, Elorrio fue galardonada por su proyecto 'La biblioteca: de todo para todos' cuyo objetivo era convertir el centro cultural en un lugar en el que todos los usuarios encuentren lo que buscan. Para ello, los responsables de las instalaciones acometieron un cambio en la señalización del recinto encaminado a facilitar la labor al público. Otra de las iniciativas puestas en marcha durante los últimos doce meses ha sido la sala de literatura vasca que albergó los encuentros entre escolares y los escritores de literatura infantil Iñaki Zubeldia y Antton Irusta. Además, se llevaron a cabo otras propuestas como el taller de creación de cómic, el concurso de literatura infantil o las jornadas de cuentacuentos.